



Dringlichkeitsantrag

der Fraktionen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen sowie der Abgeordneten des SSW

Unabhängige Patientenberatung sicherstellen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag appelliert an den Beauftragten der Bundesregierung für die Belange der Patientinnen und Patienten, seine Zustimmung zu der anstehenden Vergabe der Patientenberatung für die kommenden sieben Jahre streng an dem Kriterium der Sicherstellung einer unabhängigen, neutralen, fachkompetenten und bürgernahen Beratung zu orientieren.

Der Landtag bittet außerdem die Landesregierung, auf eine Änderung des Sozialgesetzbuches § 65b Absatz 1 hinzuwirken, dahingehend, dass die Entscheidung über die Vergabe der Patientenberatung zukünftig unabhängig von den Krankenkassen erfolgt.

Bernd Heinemann
und Fraktion

Dr. Marret Bohn, Bernd Voß
und Fraktion

Flemming Meyer
und die Abgeordneten des SSW